

DRESSAGE - Vendredi 17 octobre 2025
Mondial du Lion Crédit Mutuel
Parc départemental de l'Isle briand - Lion d'Angers

En forme, **Lara de Liedekerke-Meier** ? C'est peu de le dire ! Ce vendredi soir, à la fin des épreuves de dressage du Mondial du Lion Crédit Mutuel, elle est 2e au classement provisoire du championnat du monde des chevaux de 6 ans et en tête de celui des 7 ans.

Ce matin, la catégorie des 6 ans a donné à voir de très belles reprises. La première à descendre en-dessous des 30 points était la Suédoise **Wynja Eriksdotter Rubin** qui montait Calidus. Quelque temps après, la Marocaine **Noor Slaoui** et Casanova prenaient l'avantage en 27,8. Un autre cap allait être franchi par **Lara de Liedekerke-Meier** et Tara van het Leliehof qui signaient un superbe 25,1. La Belge se retrouvait ainsi quelque temps en tête des deux catégories, la Britannique **Melissa Joannides** - dont c'est la première participation au Mondial du Lion Crédit Mutuel - et Graf Leopold s'intercalant à la deuxième place en 27,5. Il allait falloir attendre la fin de l'épreuve pour voir ce podium modifié. La championne olympique **Julia Krajewski (GER)** allait en effet frapper très fort avec Ajana en 24,1 points.

Chez les 7 ans, les scores sont très serrés puisque tout le podium se tient en moins d'un point - podium sur lequel ils sont cinq, avec trois ex aequo à la troisième place. A noter aussi que, dans cette catégorie, le top 11 du classement est resté inchangé depuis la première partie de l'épreuve[1] qui se déroulait jeudi après-midi.

Côté français, l'homme en forme est **Thomas Carlile**, en embuscade dans les deux catégories (5e des 6 ans avec Juste Unétoile et 3e ex aequo des 7 ans avec Iam du Loir) pour, peut-être, un sixième sacre au Mondial du Lion Crédit Mutuel. Mais il reste encore deux épreuves à disputer - à commencer par le cross, demain samedi dès 10 heures pour les 6 ans.

"Dans ce sens, le cross semble plus exigeant, surtout en début de parcours. Mais cela reste un cross très beau, comme toujours ici, juste, et les questions sont claires. Ma jument est franche, mais elle va découvrir ce niveau d'épreuve et le public, donc c'est à moi de faire mon travail pour que tout se passe bien demain." (**Julia Krajewski (GER)**, leader des 6 ans avec Ajana)

"Bravo à l'organisation pour le travail fait sur le terrain qui est vraiment irréprochable. Il y a quelque chose de différent dans le parcours, une partie plus condensée et moins de galopades vers la fin pour se rattraper si on est en retard. La gestion du chrono va être déterminante." (**Lara de Liedekerke-Meier (BEL)**, leader des 7 ans avec Helios et 2e des 6 ans avec Tara van het Leliehof).

"J'ai été appelée il y a une semaine, je n'en reviens pas d'être ici. J'ai toujours entendu dire que le Mondial était magnifique: on ne m'a pas menti, c'est magique. Graf Leopold est bon cheval de cross franc, rapide et fort. J'ai confiance en lui et je suis contente d'être

avec lui pour relever ce défi nouveau pour nous deux.” (**Melissa Joannides (GBR)**, 3e des 6 ans avec Graf Leopold)

“La semaine dernière, j’ai dit que le 7 ans était sympa mais que je n’allais pas gagner le dressage...!” (**Lara de Liedekerke** au sujet de Helios)

“Je suis souvent venue au Mondial du Lion en spectatrice, et même en tant que groom, mais c’est ma première participation en tant que cavalière” (**Emily Young Jamieson (GBR)**, 3e des 7 ans avec La Vita 44)

“C’est une jument qui a la gagne, tout est facile pour elle.” (**Hallie Coon (USA)**, 2e des 7 ans avec Bolleybawn Oliva)

[Classement provisoire - 6 ans](#) | [Classement provisoire - 7 ans](#)

[Liste des départs cross - 6 ans](#) | [Liste des départs cross - 7 ans](#)

[Communiqué de presse - 16 octobre 2025](#)

[Voir la conférence de presse - 6 ans](#)

[Voir la conférence de presse - 7 ans](#)

[Télécharger les images](#)

Contact Presse Mondial du Lion Crédit Mutuel :
Charlotte Blin
presse@mondialdulion.com / 06 02 57 63 51

DRESSAGE – Friday 17 October 2025

Mondial du Lion Crédit Mutuel **Parc départemental de l’Isle Briand – Le Lion-d’Angers (France)**

In form, **Lara de Liedekerke-Meier**? That’s an understatement! By Friday evening, at the end of the dressage phase of the Mondial du Lion Crédit Mutuel, she was sitting second in the provisional standings of the 6-year-old World Championship, and leading the 7-year-old category.

This morning, the 6-year-old class delivered some beautiful performances. The first rider to break the 30-penalty barrier was **Wynja Eriksdotter Rubin (SWE)** with Calidus. A little later, **Noor Slaoui (MAR)** and Casanova took the lead with

27.8. Then Lara de Liedekerke-Meier set a new standard with a stunning 25.1 aboard Tara van het Leliehof, temporarily topping both categories.

Melissa Joannides (GBR) – competing at the Mondial du Lion Crédit Mutuel for the first time – slotted into second with Graf Leopold on 27.5. It wasn't until the end of the test that the podium was reshuffled, when Olympic Champion **Julia Krajewski (GER)** produced an outstanding 24.1 with Ajana to take the lead.

In the 7-year-old class, the scores are incredibly tight, with the entire podium separated by less than one point – and five riders tied across the top three positions, including three joint third places. It's also worth noting that, in this category, the top 11 has remained unchanged since the first day of dressage on Thursday afternoon.

On the French side, **Thomas Carlile** is the man to watch, lying 5th among the 6-year-olds with Juste Unétoile and joint 3rd among the 7-year-olds with Iam du Loir – still in contention for what could be a sixth victory at the Mondial du Lion Crédit Mutuel. But two phases remain – starting with the cross-country, tomorrow, Saturday from 10 a.m. for the 6-year-olds.

Riders' Reactions

"This cross-country seems more demanding, especially at the start of the course. But as always here, it's a beautiful, fair track with clear questions. My mare is genuine, but she'll be discovering this level and the atmosphere, so it's up to me to do my job and make sure everything goes smoothly tomorrow."

— Julia Krajewski (GER), leader of the 6-year-old category with Ajana

"Congratulations to the organisers for the incredible work done on the ground – it's immaculate. The course feels different this year: more compact, with fewer galloping stretches towards the end to make up time. Managing the clock will be key."

— Lara de Liedekerke-Meier (BEL), leader of the 7-year-olds with Helios and 2nd among the 6-year-olds with Tara van het Leliehof

"I got the call only a week ago – I can hardly believe I'm here. I'd always heard the Mondial was a wonderful event, and they weren't lying – it's magical. Graf Leopold is an honest, fast and powerful cross-country horse. I trust him completely and I'm thrilled to take on this new challenge together."

— Melissa Joannides (GBR), 3rd among the 6-year-olds with Graf Leopold

"Last week I said my 7-year-old was lovely, but that I wasn't going to win the dressage...!"

— Lara de Liedekerke-Meier (BEL), on Helios

“I’ve often come to the Mondial du Lion as a spectator, even as a groom, but this is my first time competing here as a rider.”

— Emily Young-Jamieson (GBR), joint 3rd among the 7-year-olds with La Vita 44

“She’s a mare who just wants to win – everything comes naturally to her.”

— Hallie Coon (USA), 2nd among the 7-year-olds with Boleybawn Oliva

[Provisional Rankings – 6-Year-Olds](#) | [Provisional Rankings – 7-Year-Olds](#)

[Cross-Country Start List – 6-Year-Olds](#) | [Cross-Country Start List – 7-Year-Olds](#)

[Press Release – 16 October 2025](#)

[Watch the Press Conference – 6-Year-Olds](#)

[Watch the Press Conference – 7-Year-Olds](#)